

Joás repara el Templo.

2 Reyes 12:1-15; 2 Crónicas 24:1-14



Joás repara el Templo.

2 Reyes 12:1-15; 2 Crónicas 24:1-14

Ya nadie limpiaba el Templo. El Templo estaba sucio. Muchas cosas dentro del Templo se rompieron. Faltaban algunas cosas importantes. Las paredes y el techo necesitaban ser reparados.

El rey Joás quería arreglar el Templo. Les dijo a los sacerdotes que usaran el dinero que la gente traía para arreglar el Templo.

Los sacerdotes pusieron una caja grande junto al altar para que todos pudieran poner dinero en ella para ayudar a arreglar el Templo. Cada vez que la caja se llenaba, los sacerdotes la vaciaban. Le dieron el dinero a los hombres que estaban arreglando el Templo. Los hombres trabajaron duro e hicieron lo mejor que pudieron. Toda la gente quería que el Templo volviera a tener un aspecto bonito. La gente quería usar el Templo para adorar a Dios y aprender más acerca de Él.